
Dringlichkeitsanfragen  

Bitte bereiten Sie zu den folgenden (dramatischen) Entwicklungen ein kurzes Statement von 

zwei Min. vor, dass Sie dann in dem politischen Gremium halten werden: 

• Für Herrn Wawrzyniak: die Herner Presse berichtet über Bürgerproteste gegen die 

Idee, Grünanlagen wie den Park in Strünkede für die Kunst freizugeben. Auch der 

Besitzer des ehemaligen Karstadtgebäudes will davon nichts wissen. Der Kultur-

Ausschuss stellt deshalb eine Dringlichkeitsanfrage. Was wollen Sie sagen? 

 

• Für Frau Dahlhaus: Der für den Ferienpass verantwortliche IT-Anbieter ist Pleite 

gegangen. Die Presse vermutet nun ein großes Ferienchaos für den Sommer. Auch 

die Politik ist empört. Der Jugendhilfe-Ausschuss stellt deshalb eine 

Dringlichkeitsanfrage. Was wollen Sie sagen? 

 

• Für Frau Plattner: Die Suchthilfeplanung in Herne steht auf der Kippe: gegen einen 

der „Lotsen“ gibt es Missbrauchsvorwürfe. Politik, Presse und Bevölkerung sind 

empört. Der Sozialhilfe-Ausschuss stellt deshalb eine Dringlichkeitsanfrage. Was 

wollen Sie sagen? 

 

• Für Frau Wammer: Der Verkauf des städtischen Grundstückes zieht sich hin: die 

jüdische Gemeinde ist lt. WDR-Lokalfernsehen nicht bereit, nichtjüdische Kinder 

aufzunehmen. Andererseits will die Verwaltungsspitze unbedingt den Verkauf an die 

jüdische Gemeinde. Was wollen Sie in der BV dazu sagen? 

 

• Für Herrn Reininghaus: Im Finanzausschuss sitzen viele IT-Laien. Nun will der 

Ausschuss eine verständliche Darstellung der geplanten Serverumstellung. Die 

Hauptfrage: wie funktioniert eigentlich eine „virtuelle Maschine“? Was wollen Sie dazu 

in leichter deutscher Sprache dazu sagen? 

 

• Für Herrn Gard: Ein Gutachten der Grünen hat ergeben, dass auf dem von Ihnen 

vorgestellten Ostparkgelände seltene Kröten und Hasen sowie noch viel seltenere 

Pflanzenarten beheimatet sind. Man votiert deshalb gegen die von Ihnen 

vorgeschlagene Umgestaltung. Was wollen Sie dazu im Ausschuss sagen? 

 

• Für Herrn Gläsner: Die örtliche Presse berichtet, dass gerade Unterfluhrcontainer 

Ratten und andere Schädlinge anziehen. Außerdem behaupten im Lokalradio einige 

Eltern, ihre Kinder hätten sich beim Spielen an solchen Containern richtig schlimm 

verletzt. Was wollen Sie dazu in der BV dazu sagen? 


